
第２回　安心つながり部会

ご意見まとめ

①
良いと思うが、全体を管理している部署がないため、ど

れだけ周知できているのか（必要な人に情報が届いてい

るのか）疑問。

②
に声掛けしていく必要がある。

③
きっかけが必要。

④ のホームページにアクセスしたくなる、興味を持たせる

ような工夫が必要である。

⑤
きていない団体も見受けられる。統一様式のホームペー

ジを作成して見やすくし、アピールすればよいのではな

いか。

⑥ このような活動から他の活動へつながっていくのではな

いか。

⑦ 直接の声かけが有効だと思う。声掛けができる人を作る

ことが大事。

⑧ て方法が異なる。どのような人が関わり、どのような場

があるのか知ることが大事である。

⑨ るとよいのか知られていないとただ見守っているだけに

終わってしまう。つなげる先を把握しておれば意味のあ

⑩
して区全体に広めていくのはどうか。

⑪ か、積極的に把握する意識で取り組むことが大事である

と思う。

⑫
れていない。普段の防災訓練等で広く周知されていれ

ば、いざという時に地域と行政が協力して対応していけ

るのではないか。

⑬

コースと共助を学ぶコースが設置されている。具体的に

体感できるような内容で改めて認識できて有意義だっ

た。このコースを体感してもらうツアーを組むのも良い

と思う。

⑭
とより効果的。
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